



Noroña reprueba que Marisela Morales tenga "pase directo" a la elección judicial por "chicanada" de Norma Piña

El presidente del Senado acusó irregularidades en la evaluación de candidatos del Poder Judicial. "Cepillaron a todos, fue a dedazo", criticó.



Desde un inicio el proceso de selección de jueces, magistrados y ministros en México ha estado marcado por la controversia. Ahora el morenista Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado de la República, lanzó una dura acusación contra los miembros del Comité de Evaluación del Poder Judicial que se encargan de evaluar a los aspirantes para los cargos judiciales.

En conferencia de prensa, el senador afirmó que hubo una manipulación en el proceso de parte de la ministra Norma Piña -presidenta del Poder Judicial de la Federación- y que, en lugar de otorgar la oportunidad a los más capacitados y aptos, se permitió que personas fueran seleccionadas "a dedazo", ignorando a quienes realmente tenían las competencias necesarias.

De modo que Marisela Morales Ibáñez, titular de la PGR con Felipe Calderón; la magistrada Ana María Ibarra Olguín; o Paula María García Villegas Sánchez Cordero, hija de la ministra en retiro Olga Sánchez Cordero. "Mandaron un número tan reducido [de mujeres], que todas tienen pase directo a la boleta", reveló.

Fernández Noroña no se guardó nada y acusó abiertamente a los juristas encargados de evaluar las candidaturas, quienes renunciaron ante las presiones y la falta de condiciones para seguir con su labor.

El morenista acusó a los miembros del comité de realizar un proceso irregular, favoreciendo a ciertos aspirantes mientras excluían a otros que, según él, eran los más idóneos.

[Noroña reprueba que Marisela Morales tenga "pase directo" a la elección judicial por "chicanada" de Norma Piña](#)